

Miércoles 18 de octubre | 2023

Invita IVEC a la conferencia “Gestión cultural desde la perspectiva del bien común”, en el MAEV

El Instituto Veracruzano de la Cultura, en coordinación con el Museo de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, invita a la conferencia **Gestión cultural desde la perspectiva del bien común**, que contará con la participación de la maestra Evelin Flores Rueda, titular del Museo UPAEP. La actividad tendrá lugar el viernes 20 de octubre a las 18:00 horas en el auditorio “Esther Hernández Palacios Mirón” del **Museo de Arte del Estado de Veracruz**. La entrada es gratuita.

La conferencia abordará a la gestión cultural a partir de la idea de que la cultura desempeña un papel elemental en la construcción de identidades, la cohesión social, el bienestar de las personas y la inclusión. Las prácticas y el patrimonio cultural, por lo tanto, deben ser gestionados de manera estratégica y ética para maximizar su impacto positivo en la sociedad. Considerando al museo como un espacio de desarrollo y transformación social para el bien común, el Museo UPAEP ha generado y compartirá con el público asistente acciones sustantivas y proyectos sociales dirigidos, entre otros, a grupos vulnerables y personas con discapacidad, realizados con la finalidad de promover su inclusión social en el ámbito cultural.

Evelin Flores es maestra en Administración de Empresas de Servicio por la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, así como licenciada en Historia por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. Cuenta también con diplomados en arte, gestión y museografía. Ha sido directora del Museo Regional Casa del Alfeñique, subdirectora de Curaduría del Museo Poblano de Arte Virreinal, corresponsable de la catalogación del acervo del Museo Universitario Casa de los Muñecos en la BUAP y coordinadora de colecciones del Museo Amparo. Actualmente es secretaria ejecutiva del Consejo de Participación Ciudadana de Cultura del Municipio de Puebla y desde 2005 se desempeña como directora del Museo UPAEP. Fue recientemente nombrada



directora del Centro Cultural de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, que engloba además los recintos: Centro Cultural de las Artes y Memorial UPAEP.

El IVEC reitera la invitación a gestores y promotores culturales, así como al público en general a la conferencia **Gestión cultural desde la perspectiva del bien común** el viernes 20 de octubre a las 18:00 horas, en el **Museo de Arte del Estado de Veracruz**, ubicado en Av. Oriente 4, No. 1262, esquina con Sur 23, en el centro de Orizaba, Veracruz. Conoce la programación completa del MAEV a través de las redes sociales [@MAEVerizaba](https://twitter.com/MAEVerizaba) y consulta todas las actividades del Instituto Veracruzano de la Cultura en www.ivec.gob.mx.

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico
Veracruz, Ver. 01 (229) 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico
Xalapa, Ver. 01 (228) 818 04 12

www.ivec.gob.mx

